

# DONDE ESTÁ SANTIAGO MALDONADO?

## Carta abierta al Consejo Interuniversitario Nacional

Por medio de la presente, tenemos el agrado de dirigirnos a nuestro Consejo Interuniversitario Nacional. Los abajo firmantes, representantes de la comunidad universitaria, esperamos que el CIN de manera urgente se pronuncie sobre la grave situación y cara afrenta a la democracia que representa la desaparición forzada del ciudadano Santiago Maldonado.

Es labor de la universidad como institución pública y autónoma bregar por las libertades democráticas del país, educar a su comunidad en su práctica y tomar posición antes hechos que nos acercan a la práctica subsistente del crimen de estado, que tantos hijos pródigos le robo a las aulas del país.

Los abajo firmantes llamamos la atención a este CIN y a toda la comunidad universitaria sobre la carencia de garantías para el ejercicio de la protesta social en nuestro país durante la administración del presidente Mauricio Macri; entre las pruebas más duras de esto se encuentran el encarcelamiento de Milagro Sala, las violaciones a la autonomía universitarias realizadas por las fuerzas de seguridad, las sucesivas represiones a docentes y obreros, la manipulación de telegramas de las últimas elecciones primarias abiertas y simultaneas y, por último, el citado acto, que siendo investigado por la justicia toma estado publico la detención del joven Maldonado, en contexto de represión severa y su consiguiente desaparición.

Aun más, esta gestión del estado nacional ha avanzado en medidas punitorias para quienes lleven esta situación hacia las aulas de las instituciones educativas del país.

Instamos a que este CIN pronuncie su repudio y ponga todos los recursos de la Universidad Pública a disposición del esclarecimiento de esta situación.

Firmamos atentamente: